

## 技能実習生研修旅行

10月28日（月）、技能実習生三期生が、一期生、二期生同様、鎌倉に研修旅行へ行きました。初めての電車に、鎌倉大仏では民族衣装に着替えての参拝と、一日有意義に過ごしました。



新年明けましておめでとうございます。  
今年の元日は穏やかな年明けとなりましたが、皆様いかがお過ぎでしょうか。

インフルエンザや新型コロナウイルスと、感染症の季節ですが、当施設では入所されている方に少しでもご家族様とのお時間をお持ち頂きたく、短い時間ではありますが面会を続けております。年末年始も多くの方にお越し頂きました。今後もぜひご面会にお越し頂ければ幸いです。

本年もどうぞ宜しくお願い致します。



## 託児所クリスマス

今年も託児所にサンタクロースがやってきました♪みんな嬉しそうにサンタさんからプレゼントをもらいました。



## ハロウィン



## ドラゴンのしつぽ

今年の干支、乙巳（さのとみ）の乙は木の弟を意味し、これは草木がしなやかに伸びて来ました♪みんな嬉しそうにサンタさんからプレゼントをもらいました。

巳は古来より豊饒や金運を司る神様としてまつられることがある神聖な生き物として認識されており、脱皮をするたびに表面の傷が治癒していくことから、医療、ビス事業ですが、乙巳に因んで柔軟性、調和を大切にし、更に成長していく一年となるよう努めて参ります。

知己会では、ホームページにて行事やお知らせ等を掲載しております。左記のQRコード・URLよりアクセスしてご覧ください。



ホームページアドレス  
<https://www.tomomikai-tatsuoka.com>

ふりーどとはスウェーデン語で  
「安らぎ」という意味です

MERRY  
CHRISTMAS

